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昨天晚上我在看各地医疗队撤离的视频时，武汉的市民在沿途、机场和高铁车站欢送这些

医护英雄们。当看到视频中出现＂您为武汉拼过命，武汉人民感谢您＂的字样，我的眼睛

有些＂不争气＂地泛红。据说各支医疗队来汉时都有个代号，像贵州省的代号是＂贵人相

助＂，辽宁省的代号是＂辽表寸心＂…… 做为一名湖北人，我也万分感谢这些援鄂的逆

行者们，荆楚大地劫后重生，正在重现往日的美好景象。感动之下，拙作几句，顺便也给

湖北安个代号：＂荆生有你（无以为报）＂。 

病毒凶鄂，人间深渊； 

八方来援，共赴国难。 

荆生有你，楚清疫散； 

相聚短暂，一路平安。 

为什么会有这么多医疗队援鄂？其中一个原因就是湖北沦陷了，其它地区也很难独善其身。

在属灵的战场上也是一样，我们不能只盯着身边的一亩三分地。其他的弟兄姐妹有困难了，

我们也一样要伸出援手，万万不可事不关己、高高挂起。因为若一个肢体受苦，所有的肢

体就一同受苦。若是我们从未感觉到苦，就要扪心自问一下：是不是跟罪从来就没打算隔

离，导致免疫力己经完全丧失了？ 

我们支援主内家人的方式不可限于出钱出力，更要用主内家人所独有的武器一一代祷。我

们伸出援手张口代祷的时候，主同样也在赐福给我们，因为主耶稣说过＂施比受更为有

福＂。我想这福应该包含了我们自身对罪的免疫力的增强，好让我们与罪更好地隔离。 

亲爱的弟兄姐妹们，今天你受苦了吗？也就是，今天你（与罪）隔离了吗？ 


